
平成２２年１月８日 稲垣会長より その２ 

 

お世話になります。 

１/15 の昼食会について。 

１月部会の案内の参加申し込みを頂いていない事業者様は 1/9 までにご連絡を 

お願い申し上げます。 

弁当を注文しなくてはいけないので明確な参加意思表示をお願いします。 

あわせて、東海中央病院さんから提案があり、主治医への連絡表について標準

様式を検討されてみてはどうか？とお話をいただきました。 

別添資料について皆様で検討したいですが当日参加者分持参頂きそれぞれで 

ご意見をいただけませんでしょうか？ 

よろしくお願い申し上げます。 
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